



Media: Merapi

Hari: Selasa

Tanggal: 29 Maret 2011

Halaman: 4

**Kuliner Sewandanan Magnet Pakualaman**

BAGI anda yang tinggal di Yogyakarta, tentu sudah akrab dengan kuliner Pakualaman. Jejeran pedagang kaki lima (PKL) yang menempati Lapangan Sewandanan atau depan Puro Pakualaman tersebut, memang menjadi daya tarik wilayah Kecamatan Pa-

kualaman. "Suasana malam di kuliner Pakualaman, bikin kangen. Tempat tersebut sangat pas dijadikan sarana kongkow-kongkow menghabiskan malam, atau tempat berkumpul dengan teman-teman. Siapapun yang pernah mampir, pasti akan kangen untuk kembali lagi," terang Camat Pakualaman Tyasning H Shanti kepada *Merapi* belum lama ini. Tyas, sapaan akrabnya menjelaskan, kawasan tersebut dulunya sangat tidak tertata. Para pedagang berjualan tidak beraturan. Kawasan tersebut menjadi semrawut dan tidak menarik. Bertepatan dengan revitalisasi, para pedagang lantas dibuatkan kios di sisi timur. "Pedagang yang semula menempati lahan dengan sembarangan, mulai ditata. Mereka ditempatkan di sisi timur. Sedangkan sisi barat dan utara dikosongkan. Pedagang gerabah yang semula berada di utara, dipindah ke selatan, sehingga sisi utara bisa dijadikan pintu masuk kendaraan sekaligus loket parkir," ujarnya. Semenjak ditata, kawasan kuliner Pakualaman menjadi tempat menarik untuk singgah. Bukan hanya malam hari saja, siang haripun, pengunjung akan memadati kawasan tersebut untuk mengisi perut. Jangan khawatir kepanasan, karena pohon-pohon rindang yang ada akan memberikan keteduhan. Saat ini, ada 29 pedagang yang berjualan di kuliner Pakualaman. Mereka berjualan bergantian, dengan jadwal shift pagi, siang dan malam. Mereka diimbau untuk menjaga kebersihan agar pengunjung betah berlama-lama di sana. Sementara itu, Lurah Gunungketur Eni Purwati menambahkan, pihaknya berencana membuat pasar Minggu di kawasan tersebut. Selain bisa membantu menumbuhkan perekonomian masyarakat, pasar Minggu juga dinilai menambah semarak kuliner Pakualaman. (Unt)-a

*Suasana wisata kuliner Pakualaman.* MERAPI-AMIN KUNTARI

da Yth. :  
 Yogyakarta  
 kota Yogyakarta  
 Daerah  
 .....

da Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat
<b>Pakualaman Gunungketur</b>	<input type="checkbox"/> Negatif <input checked="" type="checkbox"/> Positif <input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Segera <input checked="" type="checkbox"/> Biasa <input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Pakualaman	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Gunungketur			

Yogyakarta, 25 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005